Llena la OFA de romanticismo su 7° Concierto con obras de Beethoven y Rachmaninoff

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Llena la OFA de romanticismo su 7° Concierto con obras de Beethoven y Rachmaninoff

* Ofrece un concierto para Piano y Orquesta con el Maestro Mauricio Náder



Acapulco, Gro.; 15 de marzo de 2019.- Con la asistencia de más de 700 personas, la Orquesta Filarmónica de Acapulco (OFA) ofreció este viernes su 7° Concierto de Temporada en el que tuvo como solista invitado al pianista mexicano Mauricio Náder.

Bajo la batuta del Maestro Eduardo Álvarez, la Orquesta Filarmónica llenó de romanticismo su sede oficial, el Teatro Juan Ruiz de Alarcón, al interpretar obras de dos grandes compositores románticos como son Ludwig Van Beethoven y Sergei Rachmaninoff.

La OFA inició el programa interpretando la Obertura Fidelio Op.72, la única ópera del compositor alemán Beethoven cuyo tema principal es el amor conyugal donde la esposa se ve obligada a disfrazarse de un guardia de prisión para rescatar a su marido de una condena de muerte.

En su viernes de Orquesta, la OFA tuvo como solista invitado al reconocido pianista mexicano, Mauricio Náder quien acompañado de la OFA y con la dirección del Mtro. Eduardo Álvarez, interpretó el concierto para piano No.2 del compositor ruso Sergei Rachmaninoff, cuya cualidad musical de sus tres movimientos es la sensación de que todo evoluciona sin esfuerzo.

El público asistente aplaudió de pie la magistral participación del Maestro Mauricio Náder quien se ha presentado exitosamente en importantes escenarios del continente Americano, Europeo y Asiático, contribuyendo así a la difusión de la música mexicana.

La Orquesta Filarmónica de Acapulco cerró su noche de gala interpretando los cuatro movimientos de la Sinfonía No. 7 de Ludwig Van Beethoven, considerada por el compositor alemán, como una de sus mejores creaciones.

Como en cada concierto de temporada, la OFA recibió el cariño de la gente acapulqueña, así como de turistas nacionales y extranjeros, entre ellos visitantes canadienses, franceses e italianos, quienes ovacionaron la espectacular presentación de esta institución musical declarada "Patrimonio Cultural de Guerrero".

Atendiendo las indicaciones del Gobernador del Estado, Héctor Astudillo Flores de promover una cultura musical en la entidad, con el apoyo de la Secretaría de Cultura que dirige Mauricio Leyva Castrejón, la Orquesta Filarmónica de Acapulco seguirá con sus presentaciones especiales este fin de semana, ofreciendo conciertos en la Copa Internacional de Tiro que se lleva a cabo en el puerto de Acapulco, así como en la Fiesta Patronal de San Jerónimo, de Juárez.

